

URL: <http://www.swp.de/3920276>

Autor: ERNST ZAIA, 11.07.2016

Rock und Blasmusik am See

MÄGERKINGEN: Rund um den idyllischen Lauchertsee bietet der Musikverein Mägerkingen mit dem Fest Rock und Blasmusik am See ein ansprechendes Programm



Am kommenden Wochenende wird in Mägerkingen drei Tage lang gefeiert. Fotograf: Privat

Rund um den Lauchertsee bietet der Musikverein Mägerkingen jedes zweite Jahr ein ganzes Wochenende lang ein ansprechendes Programm für alle Altersgruppen, so auch am Wochenende vom 15. bis 17. Juli. Das Fest beginnt am Freitag, 15. Juli mit „Peter Schad und seinen Oberschwäbischen Dorfmusikanten“, bei denen Freunde volkstümlicher Blasmusik auf ihre Kosten kommen werden.

Mit getragenen Polkas, gefühlvollen Walzern und eingängigen Walzern werden sich die Vollblut-Musiker einmal mehr direkt ins Herz des Publikums spielen.

Am Samstag folgt Hardrock im Doppelpack: Während sich ab 20.30 Uhr die Charts-erfahrene schwäbische Metal-Band „Kissin’ Dynamite“ durch ihr Programm rockt und dabei ihre neue CD „Generation Goodbye“ vorstellt, setzt im Anschluss die Band „Schreyner“ – bestehend aus einem Großteil der Mitglieder der bestens bekannten Rockgruppe „Face“ – noch eins drauf.

Am Sonntag wird im mit Boden wetterfest gemachten Festzelt ein vielfältiges Programm für die ganze Familie auf dem Seegelände geboten sein: Der Familienerlebnistag beginnt bereits um 10 Uhr mit einem Festgottesdienst mit Pfarrer Martin Rose, bevor Musikvereine aus der Region mit bester Blasmusik aufwarten. Auch die Kindergärten Mägerkingen und Hausen, die Grundschule Mägerkingen und die Jugendkapelle des Musikvereins werden wieder auf der Bühne musizieren.

Das schöne Gelände am Lauchertsee bietet den passenden Rahmen für viele weitere interessante Attraktionen. So werden die Feuerwehr-Oldtimerfreunde Mägerkingen ihre liebevoll restaurierten Löschfahrzeuge präsentieren und der TSV Mägerkingen betreut einen modernen Soccer-Court für Fußballfreunde aller Altersklassen. Außerdem werden der Schäferhundeverein Mägerkingen durch eine Vorführung sowie das DRK durch eine Defibrillatoren-Präsentation Einblicke in ihre spannende Vereinsarbeit gewähren.

Die Firma Gebrüder Lorch stellt auch in diesem Jahr wieder einen breit gefächerten Maschinenpark für die Land- und Forstwirtschaft aus. Kinder und Jugendliche werden ihren Spaß auch in den Hüpfburgen und transparenten Riesenbällen haben.

Einer der Höhepunkte des Festes wird der Start des Heißluftballons der S-Finanzgruppe am frühen Sonntagabend werden, mit dem die sieben Hauptgewinner der Tombola zur Fahrt über die Schwäbische Alb aufbrechen. Weitere Informationen zu den Veranstaltungen findet man auf www.musikverein-mägerkingen.de.

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm